

EL DESARROLLO ECONÓMICO Y LOS PROBLEMAS SOCIALES

Marca con una ✓ los recuadros en los que aparezcan textos que indican acciones emprendidas por el gobierno para impulsar la industrialización.

- Construyó carreteras, presas y plantas eléctricas.
- Aumentó el gasto dedicado a la agricultura campesina.
- Protegió a las empresas mexicanas aplicando impuestos a los productos extranjeros.
- Puso en práctica medidas de control de la natalidad.
- Dedicó grandes inversiones a la industria y creó empresas propias.
- Favoreció la compra de maquinaria proveniente de otros países.



Selecciona la opción que completa la expresión correctamente.

Una consecuencia de la industrialización mexicana fue...

- a) el aumento de la riqueza producida y del gasto del gobierno. b) que las empresas dependían de la tecnología extranjera. c) la disminución de la población.

La industrialización y el desarrollo económico provocaron...

- a) igualdad económica entre mexicanos. b) disminución de la pobreza en el campo. c) aumento de la desigualdad social.

Relaciona las demandas con el grupo social que corresponde.

Clase media

Créditos del gobierno para aumentar las cosechas.

Obreros

Liberación de los líderes sindicales.

Campesinos

Respeto a la libertad de opinión y manifestación.

Clase media

Reparto de las tierras que utilizaban empresas del sector agrícola.

Obreros

Elecciones democráticas y respeto a los partidos de oposición.

Campesinos

Aumento de los salarios y mejores condiciones laborales.

Selecciona las palabras que completen las oraciones y después escríbelas en el crucigrama utilizando sólo letras mayúsculas.

Horizontales

1. La _____ mexicana creció rápidamente en el periodo 1940-1970.
2. A pesar del rápido _____ de la industria mexicana, esta continuó dependiendo de la tecnología extranjera.

Verticales

3. El aumento de la desigualdad entre la _____ fue una debilidad del modelo de industrialización.
4. Se conoce como “_____ mexicano” el éxito económico del país en las décadas de 1950 y 1960.
5. Los gobiernos mexicanos hicieron del impulso a la _____ su principal propósito.

